

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0865/2023

Toluca, Estado de México, 25 de agosto de 2023

SE ANEXA LINK DE VIDEO

https://we.tl/t-r2mpso2eki

LOCALIZA SECRETARÍA DE SEGURIDAD AUTOMOTOR AL PARECER RELACIONADO EN LA COMISIÓN DE UN ROBO A CUENTAHABIENTE

- Un hit de alerta emitido por el sistema de Arcos Carreteros posibilitó la oportuna intervención.
- Sus tripulantes fueron detenidos y presentados ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

En atención a una consigna operativa emitida por el Centro de Control de Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS), policías estatales decomisaron un automotor al parecer relacionado en la comisión de un robo a cuentahabiente; durante la intervención, detuvieron a dos hombres quienes fueron presentados ante la instancia correspondiente para deslindar responsabilidades.

Personal de esta dependencia adscrito al C5 tuvo conocimiento que el pasado 24 de febrero del presente año, en la colonia San Lorenzo Tepaltitltán, el usuario de una sucursal bancaria había sido víctima de un hurto. En el reporte, se indicó la



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

posible participación de un vehículo Volkswagen, tipo Vento, color blanco, con vidrios polarizados.

Ante el hecho, el Centro de Mando estatal ingresó a plataformas institucionales los datos de la unidad para facilitar su localización. El sistema de Arcos Carreteros emitió un hit de alerta ante el paso del posible objetivo, cuando circulaba sobre el Boulevard Aeropuerto para posteriormente incorporarse a la carretera Toluca-Naucalpan con dirección oriente.

Con apoyo de las cámaras de videovigilancia de la infraestructura estatal operadores del C5 implementaron un cerco virtual, a fin de dar seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por el automóvil; a su vez, notificaron a uniformados en campo para lograr su alcance.

Enseguida, las fuerzas del orden implementaron un operativo de búsqueda, mismo que culminó sobre la vialidad José López Portillo, frente al Parque Industrial Toluca 2000, donde tuvieron a la vista un automóvil que cumplía con las características descritas por lo que dieron alcance y solicitaron a sus tripulantes detener la marcha para realizar una inspección protocolaria.

Tras cotejar los datos del automóvil con el Centro de Monitoreo estatal confirmaron que era el mismo de la consigna. Después de dar lectura a los derechos que la ley confiere a su favor, Uriel "N" y Javier "N" de 27 y 28 años de edad, respectivamente, junto con la unidad motriz decomisada, fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Lerma, para continuar con las diligencias correspondientes y deslindar responsabilidades.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.